

{besps}promocionsocialydesarrollohumano29102014|width=215|height=172{/besps}

El Gobernador Daniel Scioli inauguró ayer martes 28 de octubre la ampliación de la estación transformadora 25 de Mayo y el servicio ferroviario de pasajeros, también entregó aportes sociales y escrituras, junto a la Intendente María Victoria Borrego. "Hemos readecuado la matriz energética con la ampliación de la estación transformadora 25 de Mayo, para dejar atrás la incertidumbre que podían generar los cortes de luz, y los que quieran venir a invertir, producir y ampliar sus industrias, saben que van a tener toda la energía", expresó el Gobernador acompañado por el Secretario de Servicios Públicos, Franco La Porta.

En dicho acto se hizo presente la Intendente interina de Roque Pérez Graciana Uruslepo, que fue convocada por el gobierno provincial para ser destacada al momento de firmarse convenios para la región del Programa Envión, siendo distinguida la ciudad de Roque Pérez por el buen funcionamiento del mismo.

"Cuando hablamos de desarrollo tenemos que recuperar una de las mejores tradiciones que ha marcado en cuanto a la influencia positiva en nuestra provincia, social, económica y productiva que significa el ferrocarril", enfatizó Scioli, luego de reactivar, a través de la Secretaría de Servicios Públicos y Ferrobaires, el servicio de pasajeros que fue interrumpido en el año 2012, junto al interventor de Ferrobaires Antonio Maltana y el Subsecretario de Gobierno, Daniel Guastavino.

En este marco, Scioli adelantó que "se firmó el contrato para la obra de repavimentación de la ruta 51, un corredor muy importante entre 25 de Mayo y Saladillo, para ir readecuando los caminos a la nueva realidad dinámica productiva".

La Intendente interina Uruslepo presente en acto con el Gobernador Scioli

Escrito por Administrador

Miércoles, 29 de Octubre de 2014 00:00

Durante el acto, se firmaron convenios en el marco del programa de Responsabilidad Social Compartida "Enviación comunitario", con la institución médica local y con la entidad "Proyectar juntos para Olavarría", al tiempo que hizo entrega de tarjetas de alimentos, kits deportivos y calzado para los beneficiarios, y se entregaron 20 escrituras sociales de la Escribanía General de Gobierno.

La presencia de la intendenta interina Uruslepo en la ciudad de 25 de Mayo refuerza el vínculo con la región, de la misma manera que se trabaja a diario entre los distritos que integran la séptima región, el objetivo es transmitir al Gobernador distintas problemáticas.